

## **Glasfaserausbau: Speed Connect Austria bringt der Marktgemeinde Gamlitz flächendeckend hochschnelles Internet**

**Gamlitz, am 21. Oktober 2022 – In Gamlitz kann demnächst der flächendeckende Glasfaserausbau beginnen: Mit Speed Connect Austria kommt hochschnelles Internet direkt ins Haus, der Gemeinderat unterzeichnete schon im September diesen Jahres die entsprechende Vereinbarung. Das Glasfasernetz wird allen Internetanbietern offen zur Verfügung stehen, für die Marktgemeinde ist der Anschluss kostenfrei – Haushalte müssen sich jedoch nicht verpflichten. Am 23. November 2022 findet hierzu die erste Informationsveranstaltung im Mehrzweckhalle der Gemeinde statt.**

Die Marktgemeinde Gamlitz unterstützt die Errichtung der flächendeckenden Breitband-Versorgung, die jedem Haushalt und jedem Betrieb in der Region hochschnelles Internet ermöglicht. Derzeit befindet sich das Glasfasernetz in der Detailplanung, im Frühjahr 2023 sollen die Ausbuarbeiten beginnen. Robert Spuller von Speed Connect Austria erklärt: „Die von uns verlegten Glasfaserkabel sind hochmodern und hochqualitativ, damit ist die Gamlitzer Datenversorgung für die Zukunft gesichert. Alle interessierten Bewohnerinnen und Bewohner sollen einen erstklassigen Anschluss an die digitale Welt bekommen – und das möglichst rasch und vor allem unkompliziert“. Auch Bürgermeister Friedrich Partl zeigt sich erfreut: „Mit Speed Connect Austria haben wir einen durchaus kompetenten Partner mit viel Erfahrung gewonnen. Dass der flächendeckende Ausbau schon nächstes Jahr starten soll, freut uns ganz besonders.“

### **Freie Wahl für Bürgerinnen und Bürger**

Speed Connect Austria hat sich speziell auf die Errichtung und den Betrieb von Glasfasernetzen in ländlichen Regionen Österreichs spezialisiert. Für die Marktgemeinde ist der Anschluss kostenfrei, dabei wird das Glasfasernetz allen Internetanbietern offen zur Verfügung stehen. Das bedeutet die Haushalte entscheiden selbst, welchen Anbieter sie schließlich wählen. Hierbei ist man jedoch nicht zu einem Anschluss verpflichtet, wie Robert Spuller erklärt: „Ein Hausanschluss ist nicht nur eine wertvolle Investition für Sie selbst, sondern auch für Ihre Immobilie. Wir bei Speed Connect Austria

verfolgen keine Mindestzahl anschlusswilliger Haushalte, auch muss dieser nicht unbedingt sofort erfolgen, aber wer sich jetzt entscheidet, zahlt nur 279,- Euro.“

### **Lokale Wertschöpfung und nachhaltiges Agieren**

Lokale Wertschöpfung ist Speed Connect Austria dabei besonders wichtig: „Unsere Partner sind die Gemeinden, mit ihnen planen wir diese Projekte. Wir achten auch darauf, dass die Umsetzung möglichst mit lokalen Baufirmen und Handwerkern erfolgt“, so Otte. Dazu kommt, dass Glasfaserkabel gegenüber den derzeit verlegten Kupferkabeln deutlich nachhaltiger sind, und das nicht nur technologisch gesehen. Die Glasfaser-Technologie benötigt dank ihrer Lichtgeschwindigkeit für den Daten-Transport wesentlich weniger Energie, auch müssen für das Netz keine Mobilfunkmasten aufgestellt werden. Dank der hohen Datenübertragungsrate wird eine verlässliche Abdeckung des ständig steigenden Breitbandbedarfs der kommenden 30 Jahre garantiert.

### **Informationsveranstaltung im Mehrzweckhaus der Gemeinde**

Nicht nur in der Planung des Netztes zeigt sich das partnerschaftliche Verhältnis zwischen Speed Connect Austria und der Gemeinde Gamlitz. Hand in Hand sollen alle Gamlitzerinnen und Gamlitzer bestmöglich über die Vorteile eines Glasfaseranschlusses und das geplante Bauvorhaben informiert werden. **Am 23. November 2022 findet ab 19 Uhr im Mehrzweckhalle der Gemeinde Gamlitz eine kostenfreie Informationsveranstaltung** statt, hier stehen Speed Connect Austria und die Gemeinde selbst den Teilnehmenden mit Rat und Tat beiseite.

Mehr Informationen: <https://www.speed-connect.at>

#### **Speed Connect Austria**

Speed Connect Austria errichtet und betreibt Glasfasernetze in ländlichen Regionen, um Gemeinden mit einer hochqualitativen Kommunikations-Infrastruktur zu versorgen und somit die Basis für Wirtschaftswachstum und soziale Internation zu stärken. Das Unternehmen verbindet durch den paneuropäischen Investor Infracapital langjähriges Know-how im Glasfaserausbau mit lokaler Expertise.

#### **Presse-Rückfragehinweis:**

**Speed Connect Austria**  
**Jennifer Davis**  
**Head of Marketing & PR**  
[j.davis@speed-connect.at](mailto:j.davis@speed-connect.at)

[+43/660/8950106](tel:+436608950106)